



Nombre de alumnos: BRENDA GUADALUPE
VELASCO SANTIS

Nombre del profesor: MARIA DEL CARMEN
CORDERO GORDILLO

Nombre del trabajo. ENSAYO ¿Qué
IMPLICA LA ETAPA DE RECOLECCION DE
DATOS?

Materia: TALLER DE ELABORACION DE TESIS.

Grado: NOVENOO CUATRIMESTRE

Grupo: PSICOLOGIA

Comitán de Domínguez Chiapas a 06 de julio de 2020

“No puedes depender de otra persona para ser feliz, pues ninguna te dará la paz que no hayas creado en tu interior” __BUDA.

Existen diversos métodos para la recolección de datos, el “cuantitativo” es el se encarga de medir, graficar, y hacer estadísticas de los resultados que se visualizan dentro de una encuestas, este enfoque consta de las variables, que significan mas que nada el planteamiento o hipótesis del problema, de ahí surge las definiciones operacionales que se basan más que nada, en la manera en como se realiza este método, por consiguiente surge lo que es la muestra, y este de alguna manera es mas importante ya que es la información que se va analizar, y por ultimo es la de recursos disponibles, que costa de el plan de apoyo que se brinda a las personas que realizan la investigación,

Uno más de los métodos de recolección de datos es el método “Cualitativo”, este método tiene un poquito de relación con el anterior ya que el objetivo mismo es analizar profundamente los resultados que generen las muestras.

Ya lo mencionaba la lectura de la antología de seminario de tesis (UDS). Lo que busca realizar el método cualitativo es recoger información puramente de personas que apoyen a esta misma, se puede realizar en comunidades, en situaciones o presencias de alguna índole, sin embargo aquí al tratarse de los seres humanos, lo que importa aquí es claramente recoger información como ya lo mencionaba antes imágenes mentales, creencias, emociones, interacciones, pensamientos, experiencias y vivencias manifestadas en el lenguaje de los participantes, ya sea de manera individual, grupal o colectiva.

Cabe mencionar que la recolección de estos datos se puede dar en un campo de investigación totalmente abierto o en distintas localidades ya sea en el parque de la ciudad, en una escuela, en una plaza comercial entre otras, obviamente no perdiendo el objetivo que se tiene al realizar esta muestra.

La recolección de datos dentro de mi tema que es, la dependencia emocional en los adolescentes de 12 a 15 años de edad es una vertiente totalmente eficaz para poder analizar detalladamente los resultados de la técnica que aplicare, en este caso

aplicare el método de recolección de datos de manera cuantitativa, ya que este es un factor mas sencillo, ya que consta de elaborar un material de 10 preguntas para que los adolescentes la contesten y de ahí mismo sacar una estadística para analizar los resultados, este cuestionario es bastante sencillo como ya lo mencionaba antes ya que solo es cuestión de leer bien y subrayar la respuesta que mejor sea conveniente.

Una de las cosas que pude comprender a través de la lectura: Taller de Elaboración de Tesis, son los pasos para la recolección de datos ya que ahí se explica detalladamente como se realizan esta serie de pasos, uno de ellos es; determinar cuáles son las fuentes de la obtención de datos, es decir como las personas nos proporcionan los datos que necesitamos para analizar, así mismo uno mas de los puntos es donde localizar tales fuentes: sin embargo se sabe que la fuente de recolección es donde se llevara a cabo la aplicación de las encuestas que se realizara.

A mi punto de vista la recolección de datos ha sido un poco complicada ya que el campo de investigación en donde iba a aplicar mis muestras esta cerrada, sin embargo, ahí es donde se tienen que tomar nuevas medidas para poder realizarlas, en este caso cada una de las encuestas que se aplicaron, fueron por medio electrónico.

Uno de los retos que tuve que afrontar al momento de realizar la recolección de datos, como ya lo mencionaba antes, es que las encuestas se tuvieron que realizar por medio de un sitio web, ya que esta era la única opción, tomando en cuenta que al analizar los resultados era un poco tedioso ya que en algunas ocasiones, había confusión en los resultados, sin embargo una de las motivaciones que tuve, fueron el conocer mas a fondo cuantos y quienes de los jóvenes de la secundaria en donde establecí dicha investigación son los que padecen mayor dependencia emocional en una relación de pareja.

“La investigación se asemeja a los largos meses de gestación, y la solución del problema, al día del nacimiento, Investigar un problema es resolverlo”

MAO ZEDONG

